

Apóstol: René Betancourt
TEMA: LOS ENEMIGOS DE TU ÉXITO
1 CRONICAS 14:8-17

Oyendo los filisteos que David había sido ungido rey sobre todo Israel, subieron todos los filisteos en busca de David. Y cuando David lo oyó, salió contra ellos. 9 Y vinieron los filisteos, y se extendieron por el valle de Refaim. 10 Entonces David consultó a Dios, diciendo: ¿Subiré contra los filisteos? ¿Los entregarás en mi mano? Y Jehová le dijo: Sube, porque yo los entregaré en tus manos. 11 Subieron, pues, a Baal-perazim, y allí los derrotó David. Dijo luego David: Dios rompió mis enemigos por mi mano, como se rompen las aguas. Por esto llamaron el nombre de aquel lugar Baal-perazim. 12 Y dejaron allí sus dioses, y David dijo que los quemasen. 13 Y volviendo los filisteos a extenderse por el valle, 14 David volvió a consultar a Dios, y Dios le dijo: No subas tras ellos, sino rodéalos, para venir a ellos por delante de las balsameras. 15 Y así que oigas venir un estruendo por las copas de las balsameras, sal luego a la batalla, porque Dios saldrá delante de ti y herirá el ejército de los filisteos. 16 Hizo, pues, David como Dios le mandó, y derrotaron al ejército de los filisteos desde Gabaón hasta Gezer. 17 Y la fama de David fue divulgada por todas aquellas tierras; y Jehová puso el temor de David sobre todas las naciones. 1 Crónicas 1:8-17

¿Te has fijado que siempre en las películas de acción los protagonistas tienen que luchar contra uno o varios enemigos para poder llevar a cabo su misión? Y aunque se trata de libretos imaginarios, no están lejos de la realidad que vives: ¡siempre encuentras enemigos al momento de cumplir cualquier misión, meta o sueño!

Cualquiera que sea tu propósito; servir a DIOS, bajar de peso, encontrar un mejor trabajo, aprender inglés, ser más seguro de ti mismo, terminar tus estudios o cualquier otro objetivo; seguramente serás "atacado" por alguno de los tres enemigos que suelen agredir a quienes quieren triunfar.

El éxito es la consecución de un objetivo propuesto, y fracaso es la ausencia de ese logro, entonces hoy quisiera compartir contigo algunas cosas tomadas de mi experiencia acerca del éxito y del fracaso.

¿Con cuál de los siguientes "enemigos" tienes que luchar?

1. Primer enemigo del éxito: El Conformismo

Este es el enemigo número uno del éxito. Sabes que tu vida podría ser mejor, pero te conformas con lo que tienes porque "tienes metido en tu cabeza" que hay otros peores que tú. Por ejemplo: Te sientes miserable en tu trabajo, pero sigues ahí porque hay otros que están en la fila de desempleados. Definimos lo que es el Conformismo: Que acepta la situación establecida, es decir, las costumbres, opiniones, y poderes predominantes. Que se adapta a cualquier circunstancia.

Y había allí un hombre que hacía treinta y ocho años que estaba enfermo. 6 Cuando Jesús lo vio acostado, y supo que llevaba ya mucho tiempo así, le dijo: ¿Quieres ser sano? Juan 5:5-6

Vivimos en un mundo, rodeado de personas que se adaptan fácilmente a las circunstancias que los rodean, es decir personas que aunque reconocen que ciertas aptitudes no son

correctas y que hasta posiblemente le puedan llevar hasta la muerte, ellos mismos insisten en seguir una vida y un camino equivocado.

Una de las armas más mortíferas con las que el enemigo trata de nublar tu visión es EL CONFORMISMO, el cual al llegar a la vida de alguna persona difícilmente le permitirá llegar más allá de lo que las circunstancias le permitan ver.

No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta. Romanos 12:2

CARACTERÍSTICAS DE UNA PERSONA CONFORMISTA:

Una persona conformista está llena de ciertas características que por su conformismo salen a flote, entre ellas están

1. El conformismo, en la mayoría de las veces, no es otra cosa que temor al rechazo de los demás.
2. Un conformista nunca piensa en mejorar, su condición, sus aptitudes, su vida, nunca piensa en salir adelante, sino simplemente se adapta a lo que las circunstancias le dan.
3. Por lo general son personas que comienzan algo y no lo terminan, ni quieren terminarlo.

2. Segundo enemigo del éxito: Expectativas bajas

Presta atención a estas dos preguntas: **¿Qué quieres lograr en la vida? y, ¿Qué esperas lograr en la vida?**

Te advierto que **"querer" y "esperar"** no es lo mismo. El primero es algo que te gustaría tener, mientras que el segundo significa tener la certeza de que recibirás algo. Está comprobado que en esta vida recibes de acuerdo a lo que esperas, quien tiene expectativas altas recibirá cosas grandiosas, Por eso no te conformes con querer paz, salud, dinero y amor; ¡tienes que esperarlo!

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. Hebreos 11:1

Pero los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas; levantarán alas como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán. Isaías 40:31

3. Tercer enemigo del éxito: El rencor

Para triunfar, primero tienes que estar en paz con DIOS y contigo mismo y eso incluye no guardar resentimientos. El rencor es un enojo profundo y persistente; un resentimiento arraigado que desequilibra y enferma el cuerpo y la mente. El rencor te estanca en el pasado y no te deja progresar. Por eso, tienes que perdonar, recuerda que hacerlo no es que aceptas el mal que te hizo otro, sino que lo harás por tu bien; ¡para liberarte! Ya lo dice el dicho: **"El rencor es un veneno que solamente perjudica al recipiente que lo contiene"**.

Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados. Hebreos 12:15

"Perdonar es el valor de los valientes. Solamente aquel que es bastante fuerte para perdonar una ofensa, sabe amar. "Mahatma Gandhi

1. El rencor destruye vidas más que cualquier otra cosa.
2. De él dependen todas las formas de enfermedad espiritual.

3. Además muchas enfermedades mentales y físicas tienen raíces en el rencor.
4. Donde hay rencor profundo solo hay infelicidad.

CONCLUSION: Hazle frente a estos tres enemigo de tu éxito y véncelo en el nombre de JESÚS.

El Conformismo.

Expectativas bajas.

El rencor.